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Protokoll 

Klassenelternvertreterforum 

 

 

Datum 7.11.2016 Zeit 19.05-20.40 Ort Musiksaal der AHS 

  

Teilnehmer: siehe Beilage Entschuldigt: Christine Hinterholzer, Horst Winkelmayer, Manuela Danek, Sigrid Steindl 

Schriftführer: Sigi Haller/Susi Riedler  

 

TOP Thema                                                                                              Protokoll 

1 Begrüßung EV-Obmann H. Lindenhofer begrüßt alle Anwesenden, bes. die KEV der 1. Klassen, Genehmigung des letzten Protokolls  

2 
Vorstellung des 

Teams 

Obmann stellt das bei der Mitgliederversammlung vom 20.10.2016 neu gewählte Team vor:  

                                                                                                            Obmann: Harald Lindenhofer 

1. Obmann- Stellvertreter: Walter Baldauf 

2. Obmann-Stellvertreter: Claudia Rötzer 

3. Schriftführer: Sigrid Haller 

4. Schriftführer-Stellvertreter: Susi Riedler 
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5. Kassier: Nora Schulz 

6. Kassier-Stellvertreter: Wolfgang Schwarzott 

7. Rechnungsprüfer: Andrea Kisela, Christine Hinterholzer 

    Obmann betont neuen Leitspruch: „Wir wollen mit Hirn, Herz und Hand arbeiten!“ Positives weitertragen, nicht nur Negatives!                                         

3 
Wer, Was ist der 

EV? 

Mitgliederversammlung bestellt den Vorstand 
29 Klassenelternvertreter 
7 Vorstandsmitglieder, div. Beauftrage, 2 Rechnungsprüfer 
3 Vertreter (+3 Stellvertreter) für SGA 
Details sind auf der homepage : www.evgymkorneuburg.at zu finden! 

http://www.evgymkorneuburg.at/
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4 
Budget 2016/17 

 
5 

Mitgliedsbeiträge 
Höhe des Mitgliedsbeitrages: 20,- Euro pro Familie, heuer sind schon sehr viele Einzahlungen eingegangen, auch viele freiwillige Spenden 

6 
Soziale 

Unterstützungen 

EV kann bis zu € 150,- soziale Unterstützung gewähren (z.B. für Schikurs, Sprachwoche) - „Diskretion ist oberstes Gebot!“ 
Kriterien: -) Eltern fragen bei EV-Obleuten persönlich an 
                  -) oder bei Klassenelternvertretern + Nachweis der sozialen Situation bzw. des Einkommens 
                  -) oder pos. entschiedener Antrag auf Förderung beim Land NÖ 
                  



 

EV_Protokoll_KEV  20161107                                 ZVR769953661 4 

 

 

 

7 
SGA Themen 

Folgende Themen werden bei der SGA Sitzung am 17.11.2016 angesprochen: 
 
                   -) NOST  mit dem Start zur   „Neuen Oberstufe“ wird  seitens der Direktion zugewartet, da dieses neue Konzept noch nicht  
                      ausgegoren ist und noch Änderungen kommen 
 
                   -) Wanderklassensituation (auch im nächsten Schuljahr werden voraussichtlich ein/zwei 6. Klassen Wanderklassen sein) 
                       Situation in manchen Schulen viel schlechter, trotzdem wartet Wanderklasse noch auf Spinde! 
 
                    -) Förderung des 10-Fingersystems: Schreibwettbewerb für 1. Klassen ist angedacht, EV spendet Preise, Walter ist dran 
 
                    -) Vorsorge gegen Fahrraddiebstähle: Montage von Überwachungskameras wird angedacht, da es auch in letzter Zeit zu 
                        Vandalismus bei den Rädern kommt (Reifen aufgeschlitzt, Licht demoliert) 
  
                    -) ab diesem Schuljahr steht der AHS eine Schulpsychologin zur Verfügung (vom Land NÖ), Anfragen laufen über die  
                       Schulärztin, da dann die Schweigepflicht gewahrt werden kann 
                    
                     -) Schulball findet am 28.1. 2017 im Stadtsaal Korneuburg statt; Organisation hat Fr. Prof. Veigl, EV übernimmt Bierbar,  
                       Fr. Danek organisiert Eintanzen und hat Anfrage an EV gestellt, ob z.B. kl. Blumenschmuck für Eintänzer gesponsert werden kann   
 
                     -) Maturafeier: Anliegen der Direktion, dass Spenden des EV an die Maturanten „würdig“ verwendet werden 
                        (Im Vorjahr wurde Geldbetrag für eine Party verwendet!) 
                    
                     -) Mitarbeit am Jahresbericht ( Schule freut sich  über  mehr Inserate, da der Druck immer kostspieliger wird! 
                         Je mehr Eltern Inserate im Jahresbericht geben, desto besser!                
                      -) schulfreie Tage 2017/18 : Vorschlagsrecht obliegt in diesem Jahr den Lehrern, voraussichtlich gibt es wieder Herbstferien 
                     
                      -) Schulveranstaltungen 2017/18 
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8 
Jahresplanung-

Ausblick 

20.10.2016 MV 
7.11. 2016 KEVF 
11.11. 2016 Tag der offenen Türe 
24.11. 2016 Elternsprechtag 
28.1.2017 Schulball 
März/April  2017 KEVF 
Mai 2017  Jahresbudgetplanung 
Im 2. Semester soll auch wieder ein Vortrag stattfinden (Themenvorschläge werden vom Vorstand besprochen) 

9 
Allfälliges 

Schulbuffet: Peter Halama erklärt persönlich die momentane Situation des Buffets 
                       -) Lieferanten (Geschäftspartner) aus Ungarn gibt es nicht mehr 
                       -) Speisen werden in der Schule zubereitet 
                       -) neue Lieferanten und Umstrukturierung sind auch der Grund für etwas höhere Preise 
                           3,50 für Hauptspeise (1,-- für Nachschlag) 
                           6,50 für Pizza (von Resch & Frisch) 
                       -) Brezen sind größer als im Vorjahr, deshalb auch teurer 
                       -) bei Problemen bittet er, dass sich SchülerInnen sofort an das Küchenpersonal wenden(es gibt immer eine Lösung!) 
                       -) div. Auszeichnungen vom Land NÖ betreffend Schulbuffet  werden erwartet 
                       -) auf Wunsch der Eltern wird der Menüplan auf die homepage gestellt, da Halama gerade Computer umstellt 
 
Alle offenen Fragen könnten im persönlichen Gespräch geklärt werden! 
 
Raumklima 3d, 1d : Hr. Dick (3d) bittet um Klärung mit der Direktion, wie das Öffnen mit den Fenstern geregelt wird bzw. Außenjalousie 
                                  Vorschlag der Eltern aus der 3d: Raumklimagerät soll in diesen Klassen aufgestellt werden 
                                    
Christbaum wird wieder von der Fa. Starkl gespendet! 

 Obmann beendet die Sitzung um 20.40 Uhr, anschließend gibt es noch Getränke und gemütlichen Ausklang 

  


